



Comentario / José Yuste (Especialista financiero)

“Se esperaba en efecto que hoy fuera la votación en el Pleno y Morena lo aplazó para el domingo, entonces lo que temen es un albazo, se quedaron a dormir ahí, están esperando y lo que sucedió al último fueron los 12 puntos famosos, que estos 12 puntos los sacó la oposición en una Reforma Eléctrica que sería pues obviamente retomando la del 2013 y mejorándola eh, debemos decir que sí toma las preocupaciones que tenía Morena en contratos de autoabasto, en fin; estos 12 puntos que sacó la oposición, ahora Morena dice que sí está de acuerdo en 9, sin embargo; el gran problema es que en esos 9 que ha presentado Morena, los otros 3 son los que le dan todo el privilegio a la CFE”.

<https://drive.google.com/file/d/1NgtteA7n7s2PZ2Jip6VzIVVd3ftnSggc/view>